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Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
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Villefranche-sur-mer Centre-Ville.Dans maison d'époque, duplex en dernier étage,
offrant une vue imprenable sur la rade et les jardins. Ce spacieux appartement de
134m2 est idéalement situé aux portes de la vieille ville, a deux pas des plages et
des commerces.L'entrée mene a un grand séjour baigné de lumiere avec cuisine
équipée, s'ouvrant sur une terrasse face a la mer. Une vaste chambre avec salle de
bains se trouve également au méme niveau.Au second étage, découvrez 4
chambres avec hauts plafonds mansardés, 2 salles de bains et une terrasse

tropézienne.Les commodités, commerces ...

Villefranche-sur-mer Downtown.In a period house, duplex on the top floor, offering
a breathtaking view of the harbor and the gardens. This spacious 134m2 apartment
is ideally located at the gates of the old town, close to the beaches and shops.The
entrance leads to a large living room bathed in light with an equipped kitchen,
opening onto a terrace facing the sea. A large bedroom with bathroom is also on
the same level.On the second floor, discover 5 bedrooms with high attic ceilings, 3
bathrooms and a Saint-Tropez terrace.Amenities, shops, restaurants and public

transport are 200 meters from ...

RIVIERA KING BY AKORIMMO
1 rue Henri Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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